

Por 7 votos contra 4 en COEVA: Minera de Catemu continuará sus operaciones

Tras una prolongada incertidumbre, variadas gestiones y movilizaciones por parte de los trabajadores de la pequeña minería, hoy se conoció la votación del Comité de Evaluación Ambiental (COEVA), en la cual participaron 11 representantes de las distintas carteras ministeriales de la región.

Al principio, la situación fue desfavorable para los trabajadores, que veían como los votos en contra sumaban más que los que necesitaban a favor. Quienes se opusieron fueron los seremis de Salud, Economía, Medio Ambiente y el Servicio de Evaluación Ambiental.

Anuncio Patrocinado



Sin embargo, la situación fue cambiando drásticamente con la votación a favor de los seremis de Desarrollo Social, Obras Públicas, Minvu, Agricultura, Transporte y Telecomunicaciones, Delegación Regional y Minería; los cuales dieron como resultado final una votación de 7 a favor y 4 en contra.

Aprobado con observaciones

A pesar del resultado favorable para la pequeña minería, en la sesión se dejaron observaciones que la empresa deberá trabajar en el tiempo, para ir subsanando los temas medio ambientales que mantuvieron la tensión por el inminente cierre de la faena.



WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

El primero dice relación con un reporte semestral de monitoreo de aguas subterráneas para medir niveles de sulfato que eventualmente presentarían. Y el segundo, con la medición de material particulado que eventualmente podría afectar a la flora del sector.

Trabajadores contentos

En una reunión tras la votación, los trabajadores, representantes de sindicatos y gremios de pequeños mineros se reunieron con el alcalde de Catemu Rodrigo Díaz y otras autoridades, donde se valoró al accionar y el apoyo transversal de la comunidad para lograr la continuidad de la planta.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/07/WhatsApp-Video-2023-07-17-at-20.02.27.mp4>

y tú, ¿qué opinas?